
Veillée Pascale 

 

 

Tandis que nous nous tenons - en quelque sorte - sur le sommet de l’histoire, en cette nuit 

pascale, devant la pierre du tombeau roulée de côté, nous sommes dans l’allégresse : du 

milieu des ténèbres, luit pour ne plus jamais s’éteindre la douce et flamboyante lumière du 

Christ Ressuscité. 

 

Cette lumière, elle nous a été transmise au jour de notre baptême - baptême dont nous 

avons, il y a quelques instants, renouvelé les promesses. Ne la laissons pas s’éteindre ! 

Faisons-la croître toujours davantage, cette lumière de la Sainteté du Christ en nous allumée. 

C’est pour cela que le Christ est sorti de son tombeau : pour que nous soyons des Saints ; et 

tous ceux que le Seigneur Jésus ressuscité a rencontrés le sont devenus : la pécheresse 

repentie, l’apôtre renégat, le persécuteur à cheval sur le chemin de Damas !  

Tous saints. Nous aussi ! 

 

Le refuser serait reconduire le Christ au tombeau, ce serait de nouveau rouler sur Lui la 

pierre… 

Impossible ! 

 

Il est ressuscité, notre Dieu et notre Frère. Il est vivant, notre Seigneur et ami. 

 

Rendons-lui grâce et soyons dans l’allégresse. Il nous accompagne tous les jours jusqu’à la fin 

du monde ! 

 

Sainte Fête de Pâques. 

 

 

Abbé Jean-Baptiste Moreau. 

 

 


